

Sie hat uns einen der schönsten Gründe genannt, weshalb sie ihr Amt zur Verfügung stellt – trotzdem werden wir sie in unserem Vorstand vermissen

Unsere „Finanzministerin“ Mirjam Weber ist aus persönlichen Gründen von ihrem Vorstandsposten zurückgetreten. Mirjam hat die Finanzen der Segelabteilung und die des Yachthafens professionell und vorbildlich geführt. Sowohl die Segelabteilung als auch die Hafenverwaltung haben von ihrem ehrenamtlichen Engagement sehr profitiert. Hierfür danken wir ihr im Namen aller Mitglieder der Segelabteilung und aller Hafенliegerinnen und Hafенlieger sehr. Uns im Vorstand wird sie mit ihrem stets konstruktiv kritischen Blick auf die Finanzen fehlen. Die Kassen wussten wir bei ihr stets in besten Händen. Wir freuen uns aber, dass sie sich bereit erklärt hat, auch künftig dem Vorstand mit Rat und Tat zur Seite zu stehen und wünschen ihr, dass sie trotz der anstehenden privaten Herausforderungen Zeit findet, dem Segelsport nachzugehen.

Ebenso danken möchten wir auf diesem Weg Christoph Richarts, der sie bei ihrer Tätigkeit unterstützt hat, damit sie das Amt neben ihrer hauptberuflichen Tätigkeit ausüben konnte.

Neben dem weinenden Auge gibt es auch ein lachendes: Wir freuen uns, dass sich unser Mitglied Doreen Kertels bereit erklärt hat, in die Fußstapfen von Mirjam zu treten und bis zur nächsten Mitgliederversammlung das Vorstandsamt der Kassenführung kommissarisch zu übernehmen. Mit ihr konnten wir wieder eine ebenso kompetente wie gleichzeitig sympathische Nachfolgerin gewinnen. Wir sehen der Zusammenarbeit mit Doreen mit viel Freude entgegen und bitten euch, sie bei ihrer neuen Funktion tatkräftig zu unterstützen.

Mit sportlichen Grüßen,
Euer Vorstand